

Weinmarkt in Uelzen – wir waren natürlich dabei!

Am späten Nachmittag haben wir uns auf den Weg zum Kirchplatz gemacht – und das mit 30 begeisterten Bewohnerinnen und Bewohnern, die Lust auf einen geselligen Nachmittag hatten.





Trockener oder lieblicher Wein, spritzige Weinschorle, Traubensaft oder auch „Gänsewein“ – für jeden Geschmack war was dabei! Dazu gab es als leckeren Snack Laugengebäck und Käsewürfel, perfekt zum Naschen.



Es wurde viel gelacht, erzählt und sogar gemeinsam gesungen. Und das Beste: Das Wetter spielte mit! Keine Hitze- oder Starkregenkapriolen.

Der Ausflug zum Weinmarkt war ein voller Erfolg, und alle waren sich einig: Wir kommen wieder!



Es war ein gelungener Nachmittag voller Freude,
Gemeinschaft und Genuss.

